

# えぐね

「えぐね」は、日本三大散居村の地、胆沢扇状地の屋敷の北西側に木を森のように植えて、冬の季節風から屋敷を守る防風林です。快適な住環境を形づくり、日本の原風景を代表する景観を生み出しています。本校が胆沢の地や人々にとってなくてはならない「えぐね」のような存在であり続けたいと願い、校報の名前にしています。

## 地区陸上記録会

27日に森山運動公園で開催されました。3年生を中心に、力を出し切ってくれました。補助員の生徒もしっかりと役割を果たし、応援を含め胆沢中の力を発揮してくれました。



### <男子>

1年1500m 1位 栗野金惺  
 2年100m 1位 瀬谷駿太、2位 千田俐希  
 2, 3年1500m 1位 佐藤悠翔  
 共通200m 1位 村上 雅  
 共通400m 2位 菊地大葵、3位 小野寺陽向  
 共通800m 1位 高橋 陽、2位 千葉心人  
 共通3000m 1位 高橋 陽、2位 千葉心人  
 共通走高跳 1位 小原真斗、2位 太田佳吾  
 共通走幅跳 1位 井面杏哉  
 共通砲丸投 1位 佐々木那月  
 共通4種競技 1位 千葉哲平  
 低学年4×100mR 3位 千田長千代・千田俐希・栗野金惺・瀬谷駿太  
 共通4×100mR 2位 村上雅・井面杏哉・千田丈一郎・佐藤寛太

### <女子>

2, 3年1500m 2位 星 実怜  
 3年100m 3位 氏家華鈴

共通200m 2位 井上メリー  
 共通800m 2位 小野寺葵  
 共通走高跳 2位 石川麗杏、3位 井上苺優  
 共通砲丸投 2位 岩渕伶美  
 低学年4×100mR 2位 千葉めい・井上メリー・佐藤莉奈・高橋伶愛  
 共通4×100mR 3位 小野寺優菜・氏家華鈴・石川麗杏・小野寺葵

## 教育実習を終えて



2日までの2週間は、英語指導を中心とした亀井 凜さんの教育実習期間でした。生徒のみなさんへのメッセージを紹介します。

私が母校での二週間の実習を終えようとしている今、後輩の皆さんに伝えたいことが二つあります。

一つ目は、胆沢中のみなさんへの感謝の気持ちです。胆沢中のみなさんは、とても真面目な生徒が多く、思いやりにあふれているなと感じました。例えば、授業中に難しい問題で悩んでいる生徒がいたら、自然と周りの仲間が手を差し伸べている姿。また、教室が散らかっていることに気づいて、きれいにしていく姿を見て、「あたたかい」で溢れていると感じました。

## 芸術鑑賞教室

30日に寄席芸能鑑賞会として胆沢文化創造センターで開催されました。落語、漫才、マジックが行われ、江戸時代から続く大衆（伝統）芸能の一端を感じ取る機会となりました。

## 進路を考える その8

今回は、どのようなことから重視して自分の職業や仕事を選びたいか、の質問です。

### 調査11 職業（仕事）選択で重視すること

#### <高い理由>

- |                    |       |
|--------------------|-------|
| ・興味や好みに合っている       | 95.2% |
| ・能力や適性（向き不向き）が生かせる | 94.9% |
| ・失業の恐れがないこと        | 86.4% |

#### <低い理由>

- |                 |       |
|-----------------|-------|
| ・社会的な地位や名声が得られる | 53.3% |
| ・自由になる時間が多く得られる | 63.3% |
| ・高い専門性を身に付けられる  | 74.8% |

資料にはありませんが、選択肢には「高い収入が得られること」がありました。このことよりも「失業の恐れがないこと」が上位に入っている点が特徴的だと思います。

昔は、年功序列・終身雇用の形が働き方として一般的でした。今は、成果主義が多様な形で取り入れられている職業（仕事）が多いと思われれます。

何を重視するのかはそれぞれですが、自分の人生設計の中での選択が求められている状況だと思います。

二つ目は、教師としての在り方を学んだ点です。私は今回の実習で、生徒と共に授業を創ることを目標にしていました。どのように授業を展開したら意欲的に生徒が取り組むのかを指導教諭の先生と考え、学ぶことがたくさんありました。様々な先生方が、生徒の目線に立って考え、「分かる・楽しい」と思える授業を目指して準備しています。私もそんな授業を目指しました。

二週間の中で多くの「学び」がありました。これらこのことをこれから活かしていきます。様々なご指導をして頂いた先生方ありがとうございました。そして、笑顔で迎え、接してくれた生徒の皆さんありがとうございました。これからの胆沢中生の活躍を応援しています。明日の継走大会や新人大会も頑張ってください。

## わたしの主張地区大会

31日に金ヶ崎中学校を会場に開催され、本校からは伊藤千雛さんが出場しました。審査の結果、最優秀賞を獲得し、県大会進出を決めました。おめでとうございます。

当日は、「目をそらさずに」を題とし、身近なゴミ問題について自分の行動と考えについて、大勢の前でしっかりと発表しました。

## オリジナルグッズのデザイン

胆沢愛宕地域振興会のマスコットキャラクターが新聞で紹介されました。その一つに、村上佑夏さんが応募した作品が選ばれました。

地域活動への参加や協力は色々なことで行うことができます。

今後も機会があるごとに中学生の挑戦を後押しします。